

NOTA INFORMATIVA

Comunicación periódica facilitada por la gerencia del HUBU durante la crisis por coronavirus

NOTIFICACIÓN DE PACIENTES A FECHA DE HOY

EN PLANTA: 5 EN UCI: 6 ALTAS: 1



TRES PREGUNTAS A...

ADOLFO SIMÓN
Jefe de Servicio de
Neumología

¿Qué es lo que más le ha sorprendido de esta crisis?

La forma en qué llegó; parecía que no nos iba a afectar, y cada dos días había que abrir una nueva planta del hospital. La siguiente sorpresa fue la capacidad infinita de adaptación de todo el personal; enfermeras –por ejemplo– muy jóvenes, recién salidas de su etapa de formación, se han enfrentado a pacientes en situaciones muy duras y lo han hecho muy bien. Todo el mundo ha sido muy consciente de su propia responsabilidad y ha habido muy pocos conflictos.

¿Cómo afrontan en su servicio la vuelta a la normalidad?

La prioridad es ver qué ha pasado, revisar a los pacientes más graves porque sabemos que va a haber secuelas graves y queremos anticiparnos. Tenemos que

(pasa a página siguiente)

(viene de página anterior)

realizar esas revisiones escalonadamente, también teniendo en cuenta qué pruebas pueden ser más contaminantes.

Se trata de ir volviendo a lo nuestro, hemos ido haciendo consultas telefónicas y, puesto que son pacientes a los que ya conocemos, a veces solo por el tono de voz ya sabemos cómo se encuentran, pero lo virtual a veces es complicado. La intención es reanudar lo que estábamos haciendo, nuestra actividad habitual.

¿Qué mensaje le gustaría hacer llegar a todo el personal del HUBU?

Que la gente unida funciona mejor. Es importante dar a cada estamento y a cada individuo (cada médico, cada celador...) el protagonismo que merece, porque cada uno realiza una labor esencial para que todo salga adelante. Esto, que se ha manifestado durante la crisis, tenemos que aprender a mantenerlo en épocas de normalidad.

CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA

Se adjunta [Resolución](#) de 29 de mayo de 2020 del Director Gerente de la Gerencia Regional de Salud, por la que se establece la [convocatoria](#), de manera extraordinaria y urgente, del procedimiento de selección para la financiación de proyectos de investigación en enfermedad COVID-19 a desarrollar en los Centros de la Gerencia Regional de Salud en 2020.

La documentación (Resolución y Anexos) están disponibles en el [Portal de Investigación de Salud de la Junta de Castilla y León](#)

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el día 15 de junio de 2020, inclusive.